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Top 4 Bericht des Bürgermeisters

Der Bürgermeister berichtet über Feste und Veranstaltungen in der Stadt.
Nach zweijähriger Pause konnten die Traktoren- und Schlepperfreunde in Usedom am 
08.10.2022 wieder zu einem Dreschfest einladen. Viele Besucher waren anwesend 
und der Verein hat eine sehr gute Resonanz erhalten. Auch die Problematik eines 
Ackerstückes für Dreschvorführungen konnte mit Herrn Tietz geklärt werden.

Der Volleyballverein hatte am 22.10.2022 in der Sporthalle zum 2. Usedomer Turnier 
geladen. Viele Freizeit- und Kindermannschaften haben teilgenommen, so dass das 
Turnier langsam wächst. 

Weiter hätte es zwei Treffen im Amt mit der MarinaPark gegeben. Es gab konkrete 
Vorschläge für die Gestaltung des Hafenareals seitens der MarinaPark, die heute auch 
noch im nichtöffentlichen Teil zur Disposition stehen. Im Gespräch zeichnete sich ab, 
dass man auf dem richtigen Weg sei, so Herr Hagemann. 

Herr Grundmann betritt ab 19.07 Uhr den Sitzungssaal. Folglich sind 11 von 13 Stadt-
vertretern anwesend.

Leider müsse der Bürgermeister auch unerfreuliche Themen berichten. Es hätte wie-
der Brände in Usedom gegeben. Zum einen wurde in der Stolper Straße ein Müllcon-
tainer angesteckt. Herr Hagemann vermutet hier übermütige Jugendliche. Leider 
wurde auch der Verteilerkasten in Mitleidenschaft gezogen, sodass leider eine Woche 
keine funktionstüchtige Straßenbeleuchtung gegeben war. In diesem Zusammen-
hang spricht er der Firma Porath für die schnelle Reparatur seinen Dank aus. 
Ein weiterer Brand wäre auf dem Parkplatz Höhe Geschwister-Scholl-Straße mutwillig 
entfacht worden. Hier handelte es sich um einen Lkw, der Bürgermeister hofft, dass 
die Polizei den Fall aufklären kann,

Am 30.10.2022 gab es ein zwangloses Treffen mit dem Freundeskreis, der Bürger-
meisterin und dem Bürgervorsteher aus Henstedt-Ulzburg. Man hat in gemütlicher 
Runde zusammengesessen und diskutiert, wie es in Bezug auf die Städtepartner-
schaften weiter gehen wird.

Am 01.11.2022 hätte Herr Hagemann ein Telefonat mit der Geschäftsführung von 
Kaufhaus Stolz geführt. Es wurde berichtet, dass die Kaufhauskette voll im Zeitplan 
stehe und erste Angebote für den Abriss eingeholt wurden. Die Eröffnung des Marktes 
wird für Frühjahr 2023 anvisiert.


